

Fecha 26.03.2021	Sección Primera	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

INAUGURAN AMPLIACIÓN VIAL EN CIRCUITO INTERIOR

Claudia Sheinbaum puso en operación la ampliación vial de Circuito Interior, en la zona de Galindo y Villa, la cual disminuirá los tiempos de traslado. La obra, que comenzó en septiembre del año pasado, tuvo un costo de 368.4 millones de pesos y consistió en tres ejes principales: la ampliación del paso a desnivel en Fray Servando de dos a tres carriles por sentido, la incorporación de un carril más en Circuito Interior y su intersección con Viaducto Miguel Alemán, en ambos sentidos; así como la construcción de una rampa de incorporación al puente sobre calzada Ignacio Zaragoza. **(Chilango)**

